

Les lauréats du Prix Santé Magazine Beauté Santé 2017



Voici les 24 lauréats couronnés par notre jury. Des soins à la pointe de l'innovation, de l'efficacité et de la sécurité, les critères de notre Prix. Avec une constante cette année : la recherche de l'éclat, plus importante que l'obsession des rides. Et deux ennemis très clairement identifiés : la pollution et le stress.

On se doutait bien que les particules de monoxyde de carbone ou de dioxyde d'azote n'avaient rien de bon pour notre épiderme. Maintenant, les études existent et l'on comprend mieux **comment la pollution accélère le vieillissement de la peau**. Même chose pour le stress et les phénomènes d'oxydation cellulaire qu'il induit.

Ces deux axes de recherche sont certainement ceux sur lesquels on travaille le plus dans les laboratoires du monde entier. Une preuve supplémentaire que la cosmétique est une affaire sérieuse. Les produits récompensés sont **une garantie de qualité pour l'utilisatrice** qui veut prendre soin de sa peau.

Autre tendance forte que nous aimons bien à Santé magazine : le recours aux actifs issus des pharmacopées les plus traditionnelles et surtout un engagement des marques pour la sauvegarde de la biodiversité et pour une cosmétique responsable.

Les membres du jury

Après avoir analysé les dossiers des candidats, les membres du jury se réunissent à la rédaction pour délibérer.

1. **Aline Perraudin**, directrice de la rédaction
2. **Myriam Cohen**, docteur en pharmacie et cosmétologue
3. **Nathalie Courret**, docteur ès sciences parasitologie-immunologie
4. **Pr Brigitte Dréno**, dermatologue au CHU de Nantes
5. **Pr Philippe Humbert**, dermatologue au CHU de Besançon
6. **Pr Philippe Piccerelle**, cosmétologue

Les critères de sélection

Innovation



Les cosmétiques doivent faire preuve de nouveautés en termes d'actifs, de recherche ou de galénique.

Innocuité

Elle doit être prouvée scientifiquement. Le Prix Santé Magazine garantit que les cosmétiques lauréats sont très bien tolérés par la peau, les yeux ou le cuir chevelu.

Efficacité

Les cosmétiques primés doivent améliorer, preuves à l'appui, la qualité et la santé de la peau ou des cheveux.

Fiabilité

Le jury apprécie la crédibilité du dossier scientifique.

Éthique

Les efforts sont réalisés dans le choix des matières premières, dans le respect de l'environnement et l'éthique des tests.

Les Lauréats LES SOINS DU VISAGE :

Les anti-âge

CLARINS

LIERAC

LA ROCHE-POSAY

Dr PIERRE RICAUD

L'ORÉAL PARIS

LABORATOIRES VICHY

EAU THERMALE AVÈNE

GALÉNIC

RESULTIME

SKINCEUTICALS

YVES ROCHER

SHISEIDO

Les hydratants

CHANEL

Les soins anti-imperfections

LA ROCHE-POSAY

Laboratoires Dermatologiques DUCRAY

Soin bio

BIO BEAUTÉ BY NUXE

Les soins yeux

NUXE

TALIKA

> Consulter tous les lauréats "Soins du visage"

www.santemagazine.fr

Pays : France

Dynamisme : 0



[Visualiser l'article](#)

LES SOINS DU CORPS :
LIERAC
ENDERMOLOGIE LPG
MIXA

soin solaire
ETAT PUR

Les soins Bébé-enfant
MUSTELA

soin cheveux
L'ORÉAL PARIS